



Franziskanerprovinz Austria
in Österreich und Südtirol

KARL-FRANZENS-UNIVERSITÄT GRAZ
UNIVERSITY OF GRAZ

Katholisch-Theologische Fakultät



Zwischen Gebet, Reform und sozialem Dienst

Franziskanisch inspirierte Frauen
in den Umbrüchen ihrer Zeit

Die Franziskanerprovinz Austria und die Katholisch-Theologische Fakultät der Universität Graz laden am Freitag, 11. Oktober, und Samstag, 12. Oktober 2013, zum Symposium nach Graz ein.

Freitag, 11. Oktober 2013

im Franziskanerkloster Graz, Franziskanerplatz 14, 8010 Graz, Franziskussaal, 1. Stock

Samstag, 12. Oktober 2013

im Universitätszentrum Theologie in der Heinrichstraße 78, 8010 Graz, Hörsaal Regilind und Irmingard von Admont (HS 47.01)

Seit Klara von Assisi und Elisabeth von Thüringen/Ungarn leben Frauen im Geist des Franziskus von Assisi. Zahlreiche Gemeinschaften, wie die Klarissen, die franziskanischen Frauenkongregationen und Laiengemeinschaften, bringen sein Charisma in verschiedenen Lebensformen zum Ausdruck. Sie dienen den Armen, Kranken und Behinderten, leben in Gebet und Kontemplation, tragen zur Erneuerung von Kirche und Gesellschaft bei, wirken in Bildung und Erziehung und als missionarische Zeuginnen des Evangeliums.

Die Tagung gibt Einblicke in die Arbeit franziskanisch inspirierter Frauen, in ihr Charisma, in ihre Lebensformen und Arbeitsbereiche.

Mit Vorträgen von Eva Schlotheuber, Adriana Valerio, Hans Wolter-von dem Knesebeck, Barbara Henze, Michaela Sohn-Kronthaler, Markus Ries, Gisela Fleckenstein und Rebeka Anic.

www.franziskaner.at / www.theol.uni-graz.at / www.franziskaner-graz.at